Extrait du Démocratie & Socialisme

http://www.democratie-socialisme.fr

« Retraites : Valls souhaite de profonds changements de la vision du PS »

Manuel Valls contre les droits des salariés et contre le socialisme!

- Social - Retraites -

Date de mise en ligne : lundi 10 septembre 2007

Démocratie & Socialisme

PARIS (AFP) « - Le député socialiste Manuel Valls souhaite de profonds changements dans la position du Parti socialiste sur les retraites et les 35 heures et se prononce pour l'allogement de la durée des cotisations et la fin des régimes spéciaux dans un entretien publié lundi dans Les Echos.

Le député-maire d'Evry estime que le PS "doit se battre avec les partenaires sociaux pour préserver le système de retraites par répartition". Mais pour cela il faut "dire la vérité aux français : L'allongement de la durée de vie rend inéluctable la hausse du nombre d'années de cotisations et les régimes spéciaux doivent être alignés sur le régime général". »

Gérard Filoche: Manuel Valls dit des choses auxquelles il n'a pas réfléchi et ne connaît rien, ça va contre nos syndicats, ça fait mal à la gauche, ça fait mal aux socialistes, ça fait le jeu de Sarkozy et Fillon.

Allonger la durée de cotisations alors que les Français du "réel" travaillent en moyenne 37 annuités est une pure arnaque : cela revient à leur demander se sauter à la perche sans perche ! Cela revient a leur imposer une retraite misérable et à les pousser, pour ceux qui peuvent, dans les bras des fonds de pension ! Quant aux régimes spéciaux, il ne faut pas les supprimer (ils ne coûtent rien ils ne prennent rien a personne !) il faut les élargir et les adapter à d'autres métiers ou souffrances et spécificités du travail l'exigent : dans le bâtiment, l'agriculture, la restauration, le transport... Dans ces métiers, à partir de 55 ans nombre de travailleurs sont usés et ont une espérance de vie limitée. Apres 55 ans, dans un cas sur 5, les salariés deviennent malades à cause du travail !

« A propos des 35 heures, M. Valls estime que leur généralisation ne lui "semble plus adaptée". "S'il y a besoin d'augmenter la durée du travail dans certains secteurs (...) nous devons pouvoir le faire par la négociation". Il faut tourner la page des 35 heures et penser la durée du travail sur toute une vie". »

Gérard Filoche: Là, Manuel Valls devrait retourner à l'école élémentaire du droit du travail avant de parler: il n'y a pas besoin de généraliser les 35 h, elles le sont! Les 35 h sont la loi pour toutes et tous: tout le monde, 100 % des salariés dépendent des 35 h hebdomadaires égales et de la mensualisation à 151 h 66. C'est la base de tout calcul, pour les temps partiels, pour les heures supplémentaires, pour le Smic, pour les salaires mensualisés, pour les grilles de salaires.

Je le répète : il faut être ignare en droit du travail pour dire qu'il faut généraliser des 35 h déjà généralisées.

A moins de vouloir mentir, dissimuler d'autres intentions comme celle de céder au Medef pour abandonner non pas les 35 h mais toute durée légale du travail tout Smic mensualisé, toute référence de seuil pour les heures supplémentaires...

Quand à la durée du travail sur toute la vie, quelle c...! Quiconque mettra un doigt dans la destruction de 120 ans de droit du travail, mettant de coté maladies, accidents de la vie, droit hebdomadaire, mensuel annuel devra s'inscrire non dans un Parti socialiste, mais dans un parti d'extrême droite, car même dans les pays libéraux, néo libéraux, les syndicats, les salariés se battent pour une durée légale hebdomadaire, un Smic, des garanties resserrées et fortes au jour le jour pour leurs contrats!

« Concernant l'entreprise, le député socialiste veut la mettre "au coeur du projet" socialiste, "notamment les PME car ce sont surtout elles qui créent de la richesse". »

Gérard Filoche: Lorsque la croissance fut au maxima, plus forte que les autres pays, en l'an 2000, sous la gauche,

Manuel Valls contre les droits des salariés et contre le socialisme !

ce sont les grandes entreprises qui ont recréé de l'emploi et non les petites, lesquelles ne le créent hélas, le plus souvent que par externalisation artificielle...

Gérard Filoche, membre du Conseil national du PS